

# Sortie pédestre à Vouvant

Le 20 septembre 2009, place de la cure, 9 heures :  
9 marcheurs se sont donné rendez-vous pour une journée de plein air. Il manque Jeannette qui a déclaré forfait au dernier moment.

On organise le déplacement et à 9h15, le convoi (2 véhicules) s'élance en direction de Vouvant.

Surprise en arrivant, un marché artisanal occupe l'esplanade au pied de la tour Mélusine : nous aurons, au retour, tout le temps de rendre visite aux exposants.

Après avoir pris le temps de partager un gâteau et le café sur les remparts, le groupe quitte la place du bail en direction de l'église de Vouvant et son portail remarquable, rejoint le pont médiéval en empruntant la rue de la porte aux moines, et accorde une visite au lavoir en contrebas.

La route monte en direction du Rortheau, puis de la Malvoisine. Le temps est doux, mais le ciel est bas et ne permet pas d'observer les collines de Vendée qui s'étendent de Mouilleron à Moncoutant.

Surprise en arrivant à la ferme des Rochettes gardée par 2 chiens au bout de leur chaîne : ils sont assistés dans leur mission par une jeune biquette en liberté !

Le décor change en entrant dans la Haute Futaie : un grand chemin forestier est aménagé pour permettre aux vélos et aux chevaux de cohabiter de part et d'autre du chemin, sur lequel nous croisons un attelage.



Après avoir cheminé dans la forêt jusqu'à la stèle des Martyrs où le pique-nique était prévu, il est décidé unanimement de poursuivre la marche pour déjeuner plus tard.

Nous suivons un sentier étroit sur lequel nous voyons arriver un VTT qu'il faut bien laisser passer : chacun s'écarte !

Après quelques hésitations, le groupe choisit une clairière pour la pause déjeuner : il est 12h30.

Quelques troncs coupés seront les bienvenus pour accueillir les postérieurs.



Les participants (de gauche à droite) : Jordan, Dominique, Hélène, Michel, Elise, Jacqueline, Bernard, Mireille, Bernard.

Invité depuis le matin, le soleil accepte enfin de se joindre à nous pour le reste de la journée, semblant vouloir contrarier Michel et Jordan qui, après le verre de rosé traditionnel, donnent l'impression d'exécuter une danse de la pluie !



Vers 14 heures, le groupe reprend la route jusqu'à la Petite Rhée, petit hameau où l'on prend le temps de manger quelques prunelles tombées à terre !

Le circuit suit de petites routes goudronnées et de larges chemins jusqu'aux abords de Vouvant où nous empruntons une portion du circuit Réaumur-Maillezais balisé par le conseil général de Vendée. La vue sur le village est superbe !

L'arrivée à Vouvant se fait près du pont médiéval et le retour aux voitures via le jardin du Prieuré qui fait l'objet d'une visite attentive.



Une dernière pose devant un jardin privé et le four banal.

Il est presque 16 heures et le prétexte est bon à déguster une part de gâteau avant une visite libre du marché, de la tour Mélusine et du village des peintres : c'est aujourd'hui la journée du patrimoine et nombre d'entre nous en profitera pour visiter le four banal mis en service pour la cuisson de la brioche. La cour du miracle et sa galerie de peinture recevra également la visite des marcheurs.

A 17 heures, chacun est de retour place du bail pour le départ vers Damvix où nous arrivons vers 18 heures.

Le parcours d'une longueur de 12,5 kms environ, sans difficulté particulière, a été repéré à VTT la semaine précédente par Jordan, Dominique et Bernard et se prête tout particulièrement à la pratique du VTT.